



小張小学校だより

校訓：明るく 仲よく 丈夫に

No.16
令和2年9月24日
つくばみらい市立小張小学校
児童数69名

保護者の方々・地域の方々に支えられて 感動の運動会

今年度の運動会は、コロナウイルス感染症対策のため、規模を縮小して行いました。保護者の皆様・地域の皆様には、感染症対策に御協力を頂きまして誠にありがとうございました。天候の心配がありました。当日は、さほど暑くもなく絶好の運動会日和でした。

私たち職員は、運動会の実施に向けて何度も話し合いました。コロナ禍で「できない」ではなく、「何ができるのか」「どうすればできるのか」「どこまでできるのか」など、運動会をシミュレーションしながら一つ一つ考えていました。競技は、「障害物競走」「徒競走」「団体競技」の3つとしました。また、応援は、心を込めた大きな拍手を中心に行いました。

御来場の方々には、受付で検温の御協力をいただき、ありがとうございました。

半日の運動会でしたが、保護者の皆様からは、「ありがとうございました」「感動しました」「例年以上に心に残る運動会でした」とたくさん声をかけていただきました。

子供たちは、競技・応援・係活動に一生懸命取り組み、この運動会で、一回りも二回りもたくましく成長しました。

保護者の皆様には、競技や係活動の御協力や子供たちに大きな声援を賜るとともに、片付けにも御協力いただきました。また、何度もグランド整備に御協力いただきました。

保護者の皆様の御協力と御理解に感謝いたします。ありがとうございました。



※小張小の学校の様子を毎日HPにもアップしていきます。ぜひ御覧ください。
右のQRコードを読み取って、スマホやケータイでも御覧になれます。

